

La jeune startup [ARCHEON](http://www.archeon-medical.com/) (siège à Besançon/25) qui développe des solutions innovantes pour la prise en charge des urgences vitales, prévoit de réaliser une levée de fonds fin 2019. Archeon souhaite se donner les moyens de mettre sur le marché son produit vers la mi-2020 : un outil de réanimation cardiovasculaire qui prend en charge l'interaction cœur-poumon. Le produit devrait être finalisé dans le courant de l'été pour une industrialisation à l'automne. <http://www.archeon-medical.com/>